

Wilber Gómez López

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Control de lectura

Interculturalidad y Salud I

1 "C"

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Niveles de atención Primaria a la salud. Prevención y atención Primaria a la salud.

Nos trata de enseñar practicamente, a como el objetivo de los piveles de atención es desarrollar y diferencial practicame-nte la atención primaria de la salud. Tambien 105 'niveles de prevención y precisar de igual manera la promoción a la salud. Niveles de atención: Es una forma ordenada y estratificada, donde se organizan y plantean los recursos para satisfacer las necesidades de la publación. El primer nivel se menciona que és la mas sercana a la población, se refiere basicamente a la organización de recursos, que permite acceso à las necesidades de atención basica, y esto puede ser resueltas por actividades de promoción a la salud. El segundo nivel de Atención: biene siendo los sentros de salud, servicios que son interna, los cuales abarca, gineco logía, pe-

relacionados en atención a la medicina diatria, gineco-obstetrica, cirugía general y psiquiatria. Pueden resolver hasta 95% de problemas de salud de la población. por ultimo tenemos a la tercera, Nivel

de atenciónise refiere a la atención de patologias que requieren procedimie.

Wilber Gamez Lovez

Dr. Sergio

Jimenez Ruiz

07/12/2

NIVELES DE PREVENCION

Los niveles de prevención en salud contribuciones para la salud publica trata de que la población demanda cada vez mas a los servicios corativos, por el motivo de que no atienden a las personas y para poder resolver este problema se debe integrar la prevención, la atención de los casos de riesgo y el tratamiento. Abordare mas la medicina preventiva y sus niveles: medicina preventiva y medicina integral. La medicina Preventiva se basa mas que nada en que el personal de saludimedicos y enfermeras el coal su lavor es limitar al segondo nivel, ellos deven ampliar su campo de acción, llevando acabo simultáneamente acciones del primer nivel y también psiblemente en el del tercero, de esta manera contribuiran a la salud y bienestar de las personas. Prevención tercearia se dice que corresponde a la rehabilitación tanto en lo firsico como en la social. Buena la primera practicamente es basado en la medicina preventiva y se puede aplicarse tanto a las personas sanas y enfermas, la actividad basica que los medicos y enfermeras deben realizar para promover la salud

es la educación lintervenciones no medito

CICLO VITAL DE LA VIDA Y LA SALUD HUMANA.

Nos habla sobre como desde pequeños vamos aprendiendo de la vida y como poro aporo nos vamos dando cuenta de las cosas y como anyorendemos a saber diferenciar una y otra cosa. El desarrollo del niño desde el Vientre de la madre conlleva una etapa del crecimiento, se dice que el niño al nacer debe adaptarce a los alimentos consumidos por su boca, se observa que la dependencia del niño es un factor para desariollar comportamientos sociales y psicologicos que conforman el proceso de la humanización. May tres pasos, de la reproducción la cuale son el: Coita, el parto y la lactancia, cuxas principales caracteristicas son los retlejos neurohormonales, sensibilidad del estímulo de lambiente que puede inhibitse facilmente en etapas tempranas, En determinadas circunstancias, pueden despertar comportamientos relacionados con los cividados y la alimentación. lambién se hicieron estudios de dos grupos de madres, uno en el que las madres tulieron a su lado al bebé las 24 horas del día; y otro, en el que solamente la tuvieron durante los cuatro periodos de

BIBLIOGRAFÍAS.

- Vignolo, J. Vacarezza, M.C. Sosa A. (abril, 2011). Niveles de atención, de prevención y atención primaria de la salud. Revista Sc. Elo Uruguay, 33 (1).
- Eliecer Andrade, J. (2012). Niveles de prevención en salud. Contribuciones para la salud pública. 1-16.
- Inda, L.E. (1983). Desarrollo del ciclo vital del ser humano. Salud mental, 6 (1), 21-25.